

CAPEAS 2022 VAQUERA Y ZAGALAS

ISABEL MARÍA GARDUÑO CARMONA, concejala delegada de Festejos, Desarrollo Industrial y Empleo

HAGO SABER

Tras dos años sin ellas por las causas que todos conocemos, en 2022 volvemos a retomar la celebración de nuestros festejos mayores, las Capeas, con más ganas e ilusión que nunca.

Somos conscientes de que muchas jóvenes no han podido ver cumplido su sueño de ser partícipes en la elección de vaquera o zagala en estos dos últimos años. Por ello se va a permitir que todas las jóvenes nacidas en 2002, 2003 y 2004 puedan inscribirse, manifestando su interés en participar en el proceso de elección. Las inscripciones podrán realizarse hasta el día 8 de junio en las oficinas municipales.

De manera extraordinaria, este año se nombrarán tres Vaqueras correspondientes a 2020, 2021 y 2022 (siempre que haya jóvenes de cada año interesadas) y seis Zagalas que serán elegidas entre el resto de las jóvenes que se presenten. Con esta decisión queremos reconocer la paciencia y comportamiento civilizado de la juventud Segureña durante estos duros años.

En el momento de la inscripción deberán indicar el año en el que les gustaría resultar elegida Vaquera.

